
                                      （一般質問） 

※二重線は、分割方式を選択した場合の分割箇所を示すものです。

質問日   令和２年９月 30日（水） 質問方式 分割方式 

質問順位 ７ 会派名 自由民主党浜松 議席番号 39 氏名 鳥井 德孝 

表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

１ ユニバーサルデ

ザインについて 

２ 市立小中学校の

空調設備について 

３ 中心市街地活性

化について 

４ 道路整備につい

て 

５ 動物に関わるこ

とについて 

６ 犬と観光産業に

ついて 

７ ビーチコートに

ついて 

ユニバーサルデザインについて伺う。 

(1) 遠州鉄道八幡駅エレベーター設置の進捗状況につい

て伺う。 

(2) 細島歩道橋撤去の今後の展開について伺う。 

(3) 伝馬町交差点バリアフリー化の考え方を伺う。 

空調設備の設置状況と未設置教室等の熱中症対策に

ついて伺う。 

(1) 普通教室の設置の進捗状況を伺う。 

(2) 防音校の設置の現状と今後の更新等について伺う。 

(3) コロナ禍における未設置の特別教室や体育館の熱中

症対策について伺う。 

コロナ禍の中心市街地活性化対策について伺う。 

(1) 「はままつ安全・安心な飲食店認証制度」の活用状況

と今後の展開を伺う。 

(2) ＧｏＴｏＥａｔキャンペーンの現況について伺う。 

(3) まちなかオープンテラスについて考えを伺う。 

都市計画道路の整備について進捗状況を伺う。 

(1) 飯田鴨江線について伺う。 

(2) 植松伊左地線について伺う。 

動物園と動物愛護教育センターの今後について伺う。

(1) 動物園の今後の施設整備について伺う。 

(2) 犬・猫の保護・引取りに対する生存率の推移と今後の

対応について伺う。 

(3) 動物愛護教育センターの今後の事業方針を伺う。 

犬の登録頭数データから見えることについて伺う。 

(1) 登録頭数データから見える観光への活用方法とビー

チ・マリンスポーツの聖地との連携について伺う。 

(2) 犬の遊具・食事・宿泊施設の現状と観光産業について

考えを伺う。 

江之島ビーチコートについて伺う。 

(1) ビーチコート新設について考えを伺う。 

(2) 大会誘致について方針を伺う。 

(3) ビーチバレー・ビーチサッカー等の世界大会開催の可

能性について考えを伺う。 

大村都市整備

部長 

髙須土木部長

 〃 

伊熊学校教育

部長 

鈴木市長 

藤野産業部長

 〃 

髙須土木部長

奥井花みどり

担当部長 

石坂観光・ブラ

ンド振興担当

部長 

中村文化振興

担当部長 




